

## SerrahnEINS e.V.- Zentrum für Kultur und Gesellschaft

### Satzung

#### § 1 Name und Geschäftsjahr

1. Der Verein führt den Namen „SerrahnEINS e.V. - Zentrum für Kultur und Gesellschaft“. Der Verein tritt im Zuge einer Verschmelzung durch Neugründung die Gesamtrechtsnachfolge der beiden Vereine „KulturForum Serrahn e.V.“ und „Verein für ein Kulturhaus Serrahn e.V.“ an, die sich beide nach der Verschmelzung auflösen. Der Verein wird als gemeinnütziger Verein in das Vereinsregister des Amtsgerichts Hamburg eingetragen.
2. Der Verein hat seinen Sitz in Hamburg-Bergedorf.
3. Der Verein ist selbstlos tätig und verfolgt keine eigenwirtschaftlichen Zwecke. Er ist parteipolitisch und religiös unabhängig.
4. Das Geschäftsjahr ist das Kalenderjahr.

#### § 2 Zweck, Ziele und Aufgaben des Vereins

Der Verein ist selbstlos tätig; er verfolgt nicht in erster Linie eigenwirtschaftliche Zwecke. Die Mitglieder erhalten keine Zuwendungen aus den Mitteln des Vereins.

Der Verein verfolgt ausschließlich und unmittelbar gemeinnützige Zwecke im Sinne des Abschnitts „Steuerbegünstigte Zwecke“ der Abgabenordnung. Mittel des Vereins dürfen nur für die satzungsgemäßen Zwecke verwendet werden. Es darf keine Person durch Ausgaben, die dem Zweck des Vereins fremd sind, oder durch unverhältnismäßig hohe Vergütungen begünstigt werden.

Zweck des Vereins ist die Förderung von Kunst- und Kultur, die Förderung der Bildung, der Toleranz auf allen Gebieten der Kultur und des Völkerverständigungsgedankens.

Der Satzungszweck wird verwirklicht insbesondere durch:

- Der Verein betreibt das „SerrahnEINS“ - Zentrum für Kultur und Gesellschaft“, Serrahnstr. 1, 21029 Hamburg-Bergedorf.
- Der Verein führt Kulturveranstaltungen durch bzw. richtet sie aus (u.a. Vorträge, Lesungen, Konzerte, Theater, Film Kabarett, Tanzveranstaltungen, Ausstellungen).
- Der Verein schafft einen interkulturellen Ort für Begegnung, Beratung und Veranstaltungen zur Förderung der Völkerverständigung und der Toleranz auf allen gesellschaftlichen Gebieten und leistet einen Beitrag zum Frieden.
- Der Verein fördert Informationsveranstaltungen und Diskussionsforen zu gesellschaftlich relevanten, historischen und ökologischen Themen.
- Der Verein fördert Bildungs- und Informationsangebote im Bereich des Arbeits- und Sozialrechts und stellt dafür Beratungsräume zur Verfügung.